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Estimado Sr. González: 
 
Nos dirigimos a Ud.  Desde las Asociaciones de padres y madres de los centros públicos 
educativos del municipio de Arroyomolinos, en Madrid, como representantes de las 
familias asociadas, que a fecha de hoy son la mayoría de las que tienen escolarizados a 
sus hijos en estos centros. 
A nivel general, existe una gran preocupación entre los padres y madres vecinos de 
Arroyomolinos, con hijos/as ya escolarizados este curso, o por escolarizar a partir del 
próximo curso 2011-2012, debido a la falta evidente de plazas escolares que sufrimos.  
En nuestro municipio, existe un solo IES, que a día de hoy se encuentra totalmente 
colapsado, con todos los inconvenientes que ello provoca, para todos, pero sobre todo 
para los alumnos. A esto hay que sumar la saturación de los CEIP que ahora mismo 
están funcionando. 
 Tenemos constancia de que se pretenden terminar las obras del CEIP Francisco de 
Orellana, que después de varios años funcionando, todavía está a la mitad de su 
construcción, de modo que pueda estar a pleno rendimiento para el próximo curso 11-
12. No obstante, no es suficiente para absorber la demanda de plazas que se esperan 
para el próximo curso, debido a la gran cantidad de viviendas que en nuestro municipio 
se están entregando(tanto de promociones privadas, como de promociones públicas), y 
que ya se está viendo reflejada en el aumento de número de niños por aula que se ha 
dado en todos los centros en los últimos meses. En varios niveles (sobre todo en 
infantil) los grupos están por encima de ratio. 
 
Nos gustaría por tanto, y así se lo solicitamos, mantener una reunión con Ud. , con el fin 
de conocer y trasladar a los padres y madres la solución que desde la Consejería de 
Educación de la Comunidad de Madrid se piensa dar a esta situación. 
Nos parece muy importante que las familias, que cada vez están más preocupadas por el 
futuro de la educación de sus hijos/as, sepan cuál es la situación real y las soluciones 
posibles, con el fin de acallar varios rumores que se han extendido por el municipio en 
los últimos meses. 
 
Agradeciendo de antemano la atención prestada, quedamos a la espera de que se pongan 
en contacto con nosotros para confirmar la cita. 
Atentamente, 
 
 


